

ans ; Marie Agathe Brown, 14 ans, Marie Alphonsine Brown, 11 ans, Anne Brown, 10 ans, Thomas Brown, 7 ans, Elizabeth Vibert âgée de 22 ans avait aussi abjuré l'hérésie.

Ces cérémonies touchantes font un grand bien dans nos populations ; Dieu en soit loué !

— N. D. de Sayabec, est une nouvelle mission desservie par le Rév. P. E. Chouinard, curé de S. Moïse. Une chapelle de 45 pieds sur 30, sur la rivière Sayabec, à quelques arpents du Lac Métapédiac vient d'y être construite, sous l'invocable du Très-Saint Nom de Marie. La population s'élève déjà à plus de 300 âmes. Et le premier septembre dernier Mgr de Rimouski y bénissait une jolie cloche de 400 livres. Cette mission est donc en voie de prospérité.

— A St.-Eloi dans le courant de l'été des travaux considérables ont été faits aux édifices religieux : la sacristie refaite et agrandie, l'église réparée et décorée à l'intérieure. L'artiste-décorateur a été M. Dorval de St Roch de Québec.

— Au Bic les travaux de la nouvelle église et du nouveau presbytère avancent rapidement. Celui-ci pourra même être occupé sous peu de jours. Ce seront deux beaux édifices.

— A S. Donat les RR. PP. Mercier et Lamontagne ont prêché une retraite de 8 jours dans la semaine du 15 septembre. Dans la première semaine de décembre deux PP. Jésuites de Québec donneront une grande mission à N. D. de Lourdes, station de Ste-Flavie.

— Du 10 au 18 septembre le Rév. P. Hage, de l'Ordre des Dominicains, a prêché la retraite aux ecclésiastiques du Grand Séminaire de Rimouski, et du 18 au 22 aux élèves du Petit Séminaire. Ce prédicateur a été très estimé.

— Du 14 au 18 septembre le R. P. Pichon, S. J, a donnée la retraite aux élèves des Srs de la Charité à Rimouski.